

Cuestiones Constitucionales, Revista Mexicana de Derecho Constitucional, edita su número 25
14 de marzo de 2012, México

Cuestiones Constitucionales, Revista Mexicana de Derecho Constitucional, edita su número 25. Con la calidad académica que la caracteriza, el número 25 de Cuestiones Constitucionales, contiene un interesante y nutrido contenido, destacan, el artículo de Jorge Carpizo, “Los derechos humanos: naturaleza, denominación y características”, el comentario jurisprudencial de María Amparo Hernández Chong Cuy, “Jurisprudencia y perspectiva de género” y la reseña bibliográfica de Mario Melgar Adalid, “Making our Democracy Work, a Judge’s view ”.